



El informe destaca que “la ruptura de las relaciones entre China y EE.UU.” podría conducir a “una mayor polarización del sistema financiero internacional y provocar graves ramificaciones en el comercio”. Foto: Tomada de RT

Un nuevo informe del Centro de Investigación en Economía y Política (CEPR, por sus siglas en inglés), con sede en Washington, y de la IESE Business School sostiene que **“el uso del dólar estadounidense en calidad de arma ha planteado preguntas fundamentales sobre la dirección del panorama monetario internacional y ha creado una oportunidad para la exploración de monedas de reserva alternativas”**.

El informe publicado este 13 de junio indica que entre los países que están reduciendo su dependencia del dólar destaca China.

El gigante asiático “actuó rápidamente”, introduciendo la primera moneda digital del banco central, el e-CNY, y posicionando al renminbi –otro nombre por el que es conocido el yuan– como **“un rival legítimo de los bancos estadounidenses y el SWIFT”**, afirma.

En este contexto, el informe argumenta que, a pesar de que a día de hoy las alternativas a la divisa estadounidense para las transacciones

internacionales aún tienen una utilidad limitada, “es más probable que veamos una **disminución gradual en el dominio del dólar estadounidense**”.

Además, el documento destaca que “la ruptura de las relaciones entre China y EE.UU.” podría conducir a “una mayor polarización del sistema financiero internacional y provocar graves ramificaciones en el comercio”.



La secretaria del Tesoro de EE.UU., Janet Yellen, en su comparecencia ante el Comité de la Cámara de Servicios Financieros en Washington, el 13 de junio de 2023. Foto: Getty Images

Entretanto, **la secretaria del Tesoro de EE.UU., Janet Yellen, considera inconveniente que Washington abandone por completo las relaciones comerciales con China.**

“Si bien seguramente tenemos preocupaciones que deben abordarse, la desvinculación sería un gran error”, precisó Yellen este martes durante su pronunciamiento ante el Comité de la Cámara de Servicios Financieros de EE.UU.

“Creo que nosotros ganamos y China gana con el comercio y la inversión lo más abiertos posible, y sería desastroso para nosotros intentar desvincularnos de China”, recalcó la secretaria, quien también resaltó que **se trata de una “interacción muy valiosa”**.

Los consumidores estadounidenses **“se benefician enormemente”** en la medida en que pueden adquirir bienes que son más baratos de fabricar en China, quien por su parte saca provecho de las exportaciones estadounidenses, que al mismo tiempo sustentan e impulsan la economía del país norteamericano, explicó.

“Nuestra competencia con China es una competencia sana. Al igual que a nivel nacional, cuando las empresas compiten entre sí, se produce una innovación más rápida y un progreso tecnológico más rápido que beneficia a todos los implicados con productos mejores y más baratos a lo largo del tiempo”, dijo Yellen.

(Con información de [RT en Español](#))